

Bundestagsdebatte zur Einführung des EURO (23. April 1998)

Kurzbeschreibung

Am 23. April 1998 stimmte der Deutsche Bundestag nach einer siebenstündigen Debatte mit großer Mehrheit für Deutschlands Beitritt zur Europäischen Währungsunion und damit für die Einführung des Euro. 575 Abgeordneten sprachen sich für den Euro aus, während 35 dagegen stimmten, unter ihnen die gesamte Fraktion der PDS. Bundeskanzler Kohl, der in seiner hier zu hörenden Rede von einem „Jahrhundertereignis“ sprach, hatte bewusst eine Volksabstimmung vermieden. Bundeskanzler Kohl, der in seiner Rede, die in Auszügen hier zu hören ist, von einem „Jahrhundertereignis“ sprach, hatte bewusst eine Volksabstimmung vermieden. Weitere Ausschnitte aus der Debatte zeigen die Reden von Außenminister Hans-Dietrich Genscher (FDP) und Gregor Gysi, dem damaligen PDS-Fraktionsvorsitzenden.

Quelle

Quelle: Bundestagsdebatte zur Einführung des Euro, 23. April 1998, phoenix TV.
<https://youtu.be/fBytsXSHA8s?si=S12JPVz1bQJB0oEP>

phoenix

Empfohlene Zitation: Bundestagsdebatte zur Einführung des EURO (23. April 1998), veröffentlicht in: German History in Documents and Images, <<https://germanhistorydocs.org/de/ein-neues-deutschland-1990-2023/ghdi:video-5108>> [16.05.2024].